

## Dienstag 25. Dezember

Eigentlich ein Deutschland der erste Weihnachtsfeiertag, aber hier in China ist es ein ganz normaler Arbeitstag. So auch für mich. Draußen war es ziemlich neblig aber nicht ganz so extrem wie schon einmal. Von meiner Arbeit gibt es nichts interessantes zu berichten. Mit Kati habe ich dann noch einmal über meine Urlaubsplanungen gesprochen. Sie fragte mich warum wir nicht nach Xi'an fliegen. Darauf hin haben wir noch einmal nach Flügen Ausschau gehalten und tatsächlich eine sehr günstigen Flieger gefunden. Dabei bleibt uns sogar noch mehr Zeit in Yichang und wir können dann hoffentlich ohne große Probleme den Drei-Schluchten-Staudamm anschauen. Ein absolutes Muss für mich. Den super günstigen Flug (320 RMB) habe ich dann auch gebucht. Etwas hat bei der Onlinebuchung nicht geklappt. Den Flug hatte ich irgendwie zweimal gebucht. Aber der eine wurde mittlerweile schon gestrichen. Für Harbin hat mir Kati außerdem für den Notfall eine Nummer ihrer Freundin gegeben. Diese studiert nämlich in Harbin.

Daheim angekommen hatte ich gemerkt das der zweite Flug auch gestrichen war. Somit hatte ich erst einmal bei dem Unternehmen angerufen. Zu meiner Überraschung konnten die dort ziemlich gut Englisch sprechen. Es muss wohl irgendwelche Probleme gegeben haben, die wir dann aber per Telefon gelöst hatten. Somit war dieser Flug letztendlich auch gebucht.

Nachdem dieser Flug gebucht war, war erst einmal packen angesagt. Den ich wollte direkt nach der Arbeit zum Bahnhof von Tianjin fahren. Hinzu kommt noch das wir nicht wissen mit welchen Koffern wir reisen. Somit habe ich erst einmal alles in meinen Koffer getan. Im Geschäft hatte ich noch einen relativ großen Rucksack gefunden, den mir meine Kollegen dagelassen hatten. Jetzt kam es nur noch darauf an wieviel Gepäck Anna hat. Dazu bin ich dann mit meinem ganzen Gepäck zu Anna gefahren und habe es abgeliefert. Da sie noch einen Abend mit ihrer besten Freundin und Zimmermitbewohnerin verbringen wollte bin ich auch gleich wieder gegangen. Bevor ich jedoch hinein gegangen bin haben die Leute an der Pforte ganz komisch geschaut und mich gefragt ob ich übernachten möchte. Ich habe zu verstehen gegeben, dass Anna und ich am nächsten Tag nach Harbin fahren wollen.

Als ich wieder daheim war, tat es auch einmal wieder gut einen ziemlich entspannten Abend zu haben ohne großen Stress. Nachdem ich dann noch einen Bericht geschrieben habe ging es auch schon ins Bett.

Anbei unser fertige Reiseroute:

Von:

Tianjin (26.12.2007)  
Harbin (29.12.2007)  
Shanghai (29.12.2007)  
Haikou (01.01.2008)  
Sanya (05.01.2008)  
Haikou (05.01.2008)  
Wuhan (06.01.2008)  
Yichang (07.01.2008)  
Wuhan (08.01.2008)  
Xi'an (09.01.2008)

Nach:

Harbin (27.12.2008) Zug  
Shanghai (29.12.2007) Flug  
Haikou (01.01.2008) Flug  
Sanya (02.01.2008) Zug  
Haikou (05.01.2008) Zug  
Wuhan (06.01.2008) Flug  
Yichang (06.01.2008) Zug  
Wuhan (07.01.2008) Zug/Bus  
Xi'an (08.01.2008) Flug  
Tianjin (10.01.2008) Zug